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Разговоры о том, чтобы вернуть на Первый канал «Фабрику звезд», ходят с прошлого
лета. Напомним, что последней из «Фабрик» - 7-й по счету - руководили братья
Константин и Валерий Меладзе, а победительницей проекта стала Анастасия
Приходько, которая в этом году представляла нашу страну на «Евровидении». Будет ли
новая «Фабрика звезд»?
  
- Будет, - сказали нам на Первом канале. - Но пока никаких подробностей сообщить не
можем. 

Однако из неофициальных источников кое-какая информация все-таки просочилась. 

- Насколько мне известно, в «Фабрике звезд-8» соберут самых ярких выпускников
предыдущих сезонов, - открыла тайну экс-«фабрикантка» Корнелия Манго. - Возможно,
их смешают с новичками. Кстати, я вроде бы тоже есть в списке участников. Слышала
также, что рулить проектом пригласят иностранного продюсера. 

На фанатском сайте проекта  висит сообщение о том, что продюсировать шоу будет
все-таки свой человек - Виктор Дробыш. К участникам в качестве преподавателей будут
приходить зарубежные знаменитости. Якобы планируется пригласить для проведения
мастер-классов даже таких мега-звезд, как Стинг и группа «Скорпионс». 

«Фабрику-8» будут снимать не в России, а на острове Кипр . Как пишут кипрские СМИ,
местное министерство по туризму выплатит организаторам «Фабрики» 8 миллионов евро
за раскрутку острова как райского места отдыха. Плюс киприоты обязуются создать для
наших молодых исполнителей самые комфортные условия и не допускать никаких
ограничений съемочного процесса. Взамен всех этих благ на Первом будут крутить
рекламные ролики о сказочном острове, рекламировать его в журнале «Фабрика звезд»
(тираж - 400 тысяч экземпляров) и на официальном сайте проекта. Еще одним условием
договора является посещение российскими артистами концертов кипрских
«фабрикантов», на которых будут выступать также и греческие, и кипрские звезды.

Корнелия Манго готова снова отправиться на «Фабрику». Тем более что теперь проект
переезжает на сказочный остров. 

Скорее всего, на острове участники «Фабрики» проведут только первую половину
срока, отпущенного на шоу, а потом продолжат борьбу за победу уже в Москве. Пока не
ясно, когда все начнется - кастинги, съемки, отчетные концерты... Мы предполагаем, что
не раньше середины осени, ведь Первый канал в сентябре запускает сразу несколько
масштабных проектов: суперфинал «Ледникового периода», новый сезон «Минуты
славы» и экстремальное шоу «Жестокие игры». На подготовку «Фабрики звезд» может
потребоваться дополнительное время... 
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Сколько звезд вышло с «конвейера»

Всего в проекте участвовали более ста человек, но реальными звездами стали немногие.
Сегодня на слуху группа «Корни», группа «Фабрика», группа «БиС», Елена Темникова
(гр. «Серебро»), Анастасия Приходько, Марк Тишман, Корнелия Манго, Алекса, Пьер
Нарцисс, Полина Гагарина, Ирина Дубцова, Юля Савичева.
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